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Ordine del giorno accompagnatorio al DUP: azioni favorevoli al processo di 

ripubblicizzazione della gestione del servizio idrico integrato. 
 

 
Il Consiglio Comunale 

 
 

Visto il DUP 
 
  
Considerato che la legge regionale Toscana n. 69/2011 prevede un gestore unico regionale da 

implementare alla scadenza delle attuali concessioni; 
 

considerato che la prima concessione in scadenza è quella di Publiacque SpA, che scadrà nel 2021, 

e che la scelta circa la natura del gestore e le modalità di affidamento che verrà fatta in quel 

momento sarà, di conseguenza, determinante per tutti; 
 

considerato che il 26 luglio 2019 la Conferenza Territoriale 3, che raggruppa i comuni serviti da 

Publiacque SpA, facendo seguito all’approvazione da parte del Consiglio Comunale di Firenze di 

una mozione che esprimeva una predilezione per la forma di affidamento “in house” e la natura 

pubblica del gestore ed a molte dichiarazioni di sindaci, tra cui quello di Firenze, che andavano 

nella stessa direzione, ha approvato con voto unanime, una delibera di indirizzo per andare verso la 

gestione “in house” del servizio e la ripubblicizzazione; 
 

considerato che il s.i.i. del nostro territorio è in concessione al gestore misto pubblico/privato 

Acque SpA e che la concessione, che doveva scadere nel 2021 è stata nel 2015 prorogata fino al 

2026 e recentemente nuovamente prorogata fino al 2031e che tale decisione risulta in evidente 

contrasto con gli indirizzi di cui sopra; 
 

considerato che questo Consiglio non è stato, fino ad ora, minimamente coinvolto in una decisione 

così rilevante e che non ha avuto quindi alcun modo di esprimersi in merito; 
 

considerata la conferenza stampa tenuta dalla nostra Sindaca, dal Sindaco di Prato e dal Sindaco di 

Firenze nella quale  viene esplicitata la volontà di aprire ad investimenti privati la nuova società che 

si vorrebbe costruire; 
 

considerata la primaria importanza per la vita dei cittadini della disponibilità di acqua di buona 

qualità ed a prezzi accessibili e quindi di una gestione efficiente ed equa del sistema idrico;  
 

considerato l’esito chiaro ed incontrovertibile del Referendum sull’acqua del 2011 con cui la 

maggioranza assoluta degli italiani ha chiesto la ripubblicizzazione del s.i.i. e l’esclusione, dalla 

copertura della tariffa, degli oneri di remunerazione del capitale investito; 



 
 
 
 
 
 
 

Impegna la sindaca e la giunta 
 

- ad adoperarsi in ogni sede affinchè sia perseguita con decisione la strada della natura 
totalmente pubblica del gestore del sistema idrico integrato  

- a sollevare il tema della riconsiderazione del disegno organizzativo, perché tenga conto della 
rilevanza dei bacini idrografici naturali e adoperandosi perché sia tale da mantenere forme di 
controllo reale alle comunità locali, sia attraverso il costante coinvolgimento nelle decisioni 
dei consigli comunali, che attraverso forme di partecipazione diretta dei cittadini alla gestione 
e.  

- a votare, conseguentemente, in ogni sede, e in particolare nell'Assemblea di Publiservizi e 
nell'Assemblea dell'Autorità Idrica Toscana, in coerenza a quanto sopra; 

- ad adoperarsi perchè l’AIT o chi per essa, conduca una valutazione approfondita, dei termini 
e della fattibilità, di una ripubblicizzazione del sistema anche prima della scadenza della 
concessione.  

- ad informare  puntualmente il Consiglio di ogni sviluppo in merito. 

 

per il Gruppo Consiliare Buongiorno Empoli-Fabricacomune 
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Leonardo Masi  

  


